
ホールで参会しました。最後に壇上に上がったの

が全員ですから、3,000人収容の施設なのにああ～

もったいないと思ったのは私だけだったのでしょ

うか？ 会場にはごくごく限られた人数しかいな

いのでトイレに立つにも目立って仕方のない地区

大会でした。 

 終了後は城東ＲＣの支援事業で昨年の8月23日に

鮎の里とキッキンカーに分かれてハンバーグ弁当

でお世話になった「鉄板焼きはしもと」さんをお

訪ねし、お礼参りをしてきました。店内には人吉

での様子の写真とか、協賛された企業名を記載し

てありました。それから二人だけで人吉ナイトに

出掛けてみましたが、残念な事にコロナ渦であり

日曜日でもあり時間も早かったので何処も空いて

なかったので桜町のホテルへと帰る事となりまし

た。この後中川会員から違った目線で地区大会の

報告をお願いします。 

 井手会員のベテラン会員卓話が１週間延びてし

まい大変ご迷惑をおかけしました。17年前の３月

12日が丁度入会の日だったそうです。あまり話し

てだぶってしまうといけないのでこの辺で話題を

かえます。 

 ところで、私は、延岡年度・宮原年度、古くは

15年程前の宮山年度の時と３度プログラム委員長

を仰せつかったのですが、中小企業大学校長の外

部卓話で延々と話を続ける校長に「終わらせろ

と」今は退会をなさっているH・H先輩から言われ

困った事を思い出しました。それ以来、発表者に

は例会前にプログラムの用紙を渡して、持ち時間

と、あなたの発表以外にもこんなことがあります

よと分かって貰える様に務めたり演台に時計を置

いたり色々と工夫したものでした。 

 後に迷惑をかけるといけないので今日はこの辺

で会長の時間を終わります。 

 

 

 

 

 
 

             葉山稔洋  会長 
                                        

        ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 有馬宏昭委員 

 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 
 

        

        会長 葉山稔洋 

  
 皆さんこんにちは、今日は花見例会にようこそと言い

たいくらい何処も此処も桜が見ごろを迎えているようで

す。この陽気だと来週の花見は対面の人の花を見ること

になりそうです。 

 ところで、ライブ配信の地区大会は如何だったでしょ

うか？ 感動頂きましたでしょうか？ 

 地区役員である中川会員と北幹事と私三名は、熊本城

通 算 3 0 7 8 回 

2 0 2 1 年 3 月 1 9 日 

第 １ ８ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「我等の生業」 

点鐘 会務報告 

国歌斉唱 地区大会報告  

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱 会長ｴﾚｸﾄｾﾐﾅｰ報告 

会長の時間 ベテラン会員卓話 

幹事報告 寄付カード 

出席率報告 点鐘 



 
   幹事 北 昌二郎 
 

 ≪連絡事項≫ 

○地区ガバナーより地区大会視聴のお礼状が来てお 

 ります。地区ホームページで大会の録画が見れる 

 そうです。（映画を除く） 

 ※尚、地区大会ライブ配信を視聴された方はメイ 

 クアップとなります。→出席委員会へ 

○会長エレクトセミナーon-line参加御礼 

〇例会変更 

 八代東ＲＣ ４月より通常例会、4/29取止め   

○当クラブ今後の例会 

 3/26「花見例会」18：30～ 相良護国神社社務所 

 4/2 通常例会  12：30～ 人吉球磨自動車会館 

 

  副委員長 川越公弘 

 

 

 

 

地区大会報告 

            地区研修委員会副委員長 

                  中川貴夫 

 国際ロータリー第2720地区2020～2021年度地区大

会が３月14日(日曜日)熊本市の熊本城ホールでオン

ラインにて開催されました。葉山会長、北幹事は７

月４日に発生した豪雨災害に対する支援金を頂いた

お礼の為に感謝状贈呈のセコンドとして熊本城ホー

ル式典会場に出席されました。 

 12時30分より登録開始、12時45分から本田浩平氏

による津軽三味線演奏から始まり、RI会長代理 髙

野孫左ヱ門氏(国際ロータリー研修リーダー)の入場

となりました。エイドは永田パストガバナー夫妻が

されました。物故会員への黙祷では故伊久美寛志パ

スト会長も紹介されました。後は、ガバナー挨拶そ

の他、式次第に沿って会は進みましたが、私はRI会

長代理の髙野孫左ヱ門氏の話をしたいと思います。 

 髙野氏（甲府RC）は、山梨県甲府市で創業450年を

迎える、㈱吉字屋本店そして山梨トヨペット(株)の

代表取締役社長です。吉字屋本店の誕生は山国の甲

斐、武田信玄領下にあった信濃の領民は生活の必需

品である塩の供給を得られず、塩飢饉で困窮してい

たそうでありますが、その時この窮状をみた上杉謙

信がライバルの武田信玄に「塩を贈った」という戦

国美談があります。そこにおいて越後産塩の取引に

使いしたのが塩屋孫左衛門(初代)の末裔だそうで

す。祖父も父親もロータリアンであり、お父上は

1982-83 RID262の時のガバナーをされ、髙野氏は

岡村パストガバナー(大分中央RC)と同期のガバナー

であります。 

 髙野氏は、何故、祖父も父も生涯ロータリアン

だったのだろう？そして何故、後継者をロータリー

活動に招き入れたのだろうか？ 

「奉仕とは他者への働きかけである様に見えて実

は、自分との戦いであり結果として心の豊かさが与

えられるものである。」 

ロータリーの第一標語は、「超我の奉仕」 

ロータリーの第二標語の 

“ One Profit Most,  Who  Serves  Best ” 

「最もよく奉仕するもの 最も多く報われる」 

☆何故あなたはロータリークラブに入会されました  

 か？ 

 クラブの複数の会員から誘われたからです。 

☆ロータリークラブの会員はどの様な人達ですか？ 

 自ら従事している職業が所在する地域社会の中で 

役立つためになるものとなるような日々研鑽努力 

している人達 

☆ロータリーはどのような事をしているのですか？ 

 上記の様な人々が交流する事により互いの研鑽を

行う場として例会を開催しました、その人たちが一

体となり地域社会・世界が必要とする事に応える活

動を行っている。 

☆あなたのクラブを代表する活動は何ですか？ 

強調できるものが万が一無いという場合には国際

ロータリーとして取り組む「ポリオ根絶」を提示し

てください。 

 我がクラブは、青少年への「奨学金制度」青少年

「スペシャルオリンピックの開催」地域奉仕eｔｃ 

☆なぜ、ロータリークラブ会員であり続けているの

か？ 

 自らの価値観の一致、ネットワークが与えてくれ

る交流の拡がりを与えてくれる刺激があるから！ 

などの話をされました。 

 ロータリー財団の現況、ボルガー・クナークRI会

長のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」につい

て話されました。そして、クラブ活性(元気なクラ

ブづくり) RI会長の話は人吉RCの栞に載っていま

すのでそれを読んでください。Etc 

 最後に、「障子をあけてみよ、外は広いぞ」 

の話をされました。 

 結成認定状授与式があり、杵築One heartロータ

リー衛星クラブの承認報告やつしろインターアクト

クラブ設立紹介がありました。 

 それから、行定勲監督が熊本地震の益城町・阿蘇

大橋の滑落地を視察され被災地の皆様の気持ちをマ

イナスだけじゃない捉え方を表現された「うつくし

いひとサバ？」の上映がありました。涙がこみ上げ

心に訴えられた作品でありました。上映後の行定監

現 会 員 数   51名 出席免除会員数 2名 

欠 席 者 数 19名  

出 席 者 数 30名 
  

免除会員出席数 0名 

＊届け出欠席  有村・青木・浅野・後藤・平田・堀川・岩下 

       宮原・西・尾上・大久保・戸高・冨永・友永 

       外山・漆野・内藤・岡・武末 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 増田 

＊メークップ期間は年度内(7/1～6/30 迄)になります。 



督との対談は映画作成の意図が良く分かるもので

あったと思います。 

 それから最初にお話いたしました豪雨災害の支援

に対するお礼の言葉を今年度ガバナー会第2580地区

ガバナー・野生司議長、そして第2700地区ガバナー

古賀氏に、福司山会長(人吉中央RC)・林田会長（芦

北RC）・葉山会長(人吉RC)がセコンドとして付いて

宮原ガバナー補佐が話されました。 

 最後に、ガバナーノミニーデジグネイト挨拶を膳

所和彦（ぜぜかずひこ）(日田RC)氏がされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第2720地区 

 2021～2022年度 

 会長エレクト研修セミナー「PETS」報告 

 

会長エレクト 石蔵尚之 

      2021年３月６日(土)13：00～ 

      オンライン（Zoom）於人吉商工会義所 

 

 例年２日間にわたって行われる

次年度会長のための教育・研修プ

ログラム（必須）がＰＥＴＳ（プ

レジデント エレクト トレーニ

ング セミナー）と呼ばれるもの

です。ただコロナ禍のもと昨年に

引き続きオンライン研修となりましたので、人吉中

央RCの片山久美子エレクト、多良木RCの高田洋エレ

クト、前田徹一次年度第６グループガバナー補佐

（芦北RC）との顔合わせも兼ねて会場に集まり、午

後１時から５時までの４時間、研修を受けることに

しました。ＲＩ会長、地区ガバナーの方針を中心に

報告いたします。 

 



２０２１～２０２２年度ＲＩ会長 

 シェカール・メータ氏 

 カルカッタ・マハナガルＲＣ (インド・ベンガル州） 

 会計士 １９８４年入会 

 テーマ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 
 国際ロータリー会長エレクトはシェカール・メー

タ氏。会計士であり、ご自身が設立された不動産開

発会社の会長を務めておられます。災害救援活動、

南アジアで心臓外科手術を提供するプログラム、イ

ンド全土で識字率向上をはかるプログラムなどに関

わってこられました。「マハナガル」は「マハナ

ガー」と発音するのか定かでありませんが、調べて

みるとベンガル語で「大都市」という意味のようで

す。間違っていたら申し訳ありません。 

 ロータリー活動を通じて「奉仕が私の生き方と

なった」と言われる同会長は「誰かのために生きて

こそ、人生には価値がある」（アインシュタイン）

の言葉を引用し、持続的でインパクトのある奉仕プ

ロジェクトの行動を呼びかけられています。そして

成長するためには会員増強が欠かせないとして会員

数１３０万人を目標に掲げられました。このチャレ

ンジは「船は港にいれば安全ですが、船の目的は港

にいることではありません。海に出てこそ、船の目

的が成就されます。変革者の皆さん、人生とは冒険

であり、メンテナンスではありません」と鼓舞され

ました。 

 

２０２１～２０２２年度 第２７２０地区ガバナー 

大森克磨（おおもり・かつま）氏 

１９６２年３月１３日生まれ 

大分キャピタルＲＣ 

弁護士 １９９９年９月入会（創立会員） 

中央大学法学部法律学科卒 

地区スローガン 

「ロータリーのパワーは親睦が生み出す！ 

あらゆる場面を親睦の機会に   ～話しかけよう～」 
 続いて2720地区の大森克磨ガバナーエレクトで

す。大分キャピタルＲＣ輩出は、５年前の前田眞実

氏に次いで２人目となります。職業は弁護士。 

1999年大分キャピタルRCの創立会員です。 

 地区スローガンは「ロータリーのパワーは親睦が

生み出す。あらゆる場面を親睦の機会に ～話しか

けよう～」。コロナ禍のもと多くのクラブが休会や

オンライン例会を強いられ、会員企業も厳しい環境

に直面する中、ロータリアン同士の「和」と「絆」

を大切にしたいとの思いがうかがえます。ご自身の

経験上、ロータリー活動の基盤は親睦であり、楽し

いクラブには活気が生まれ、その力が奉仕活動を推

進する源であると語られました。「親睦のチャンス

を見逃さないように、親睦の機会があったら必ず生

かして下さい。集まったら必ず名刺交換をして、話

しましょう」と話され、親睦の見直し、新しい親睦

のかたちを開拓しようと呼びかけられました。 

 

 休憩後は、会長の役割と責務・クラブ運営につい

て、次年度研修リーダーの永田壮一パストガバナー

からクラブ会長としての「心構え」、そして次年度

研修員会副委員長を務められる我がクラブの中川貴

夫パスト会長からは「会長の時間」の意義について

アドバイスをいただきました。また、地区部門の

「管理運営」「公共イメージ」「会員増強拡大」

「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少年奉

仕」「ロータリー財団」「米山記念奨学会」「危機

管理委員会」から活動の内容について説明を受けま

した。 

 

【プログラム委員会】 

  

       ベテラン会員卓話 ⑪ 

                 

           井手 富浩 会員 （Ｒ歴17年） 

 

  皆様こんにちは。ベテラン会員

卓話という事で、お鉢が回ってま

いりました井手富浩です。 

ロータリー暦17年0ヶ月、職業分

類 配管工事です。 

 さて、先週の例会時、竹長プロ

グラム委員長より「ベテラン会員卓話の順番が回っ

て来ました、来週お願いします」との伝言がありま

した。どうせいつかは順番が来ますので、了解しま

したと返事をしましたが、ふと私はベテラン会員な

のか、そしてベテラン会員だとしたら、どの位のベ

テランなのかと思いこの栞を開いてみました。私よ

り暦年数の長い方が29名、暦年数の短い方が23名で

したので、半分より少し下、ベテランの序の口位か

なと思いました。また、平均年齢は、64.37才と

なっておりますので、まさに年齢的には、ど真ん中

です。さらに卓話のネタを探そうとこの栞を見て

びっくりしました。私の入会年月日です。私は、平

成16年、西暦2004年3月12日入会となっておりまし

た。丁度17年前でした。まったくの偶然ではありま

すが、後でニコニコしたいと思います。 

 この様な訳で、どの様な訳かはわかりませんが、

私のロータリー入会時から、これまでの事を少しお

話させて頂きます。 

 皆様方、それぞれに様々な理由や経緯で、当クラ

ブへ入会されておられると思いますが、私の場合

は、義理の父からの一言でありました「仕事は順調

に行きよんね？親の頼みば一ぺんだけ聞いてくれん

ね！ロータリークラブにはいんない！」でした。 

 当時の会員増強委員長、石蔵エレクトの母上であ

ります石蔵美佐子会員と義父は昔から懇意であり、

その御二人からのまだ入れるかどうかわからんばっ

てんという条件付きのおさそいでありました。私

は、後にロータリーでは、「ハイ」か「YES」しか

ないと知りましたが、その時も現在の会社設立から

8年経過し、ようやく軌道にのり始めた事もあり、

税理士でもある大恩ある義父のすすめに「ハイ、喜

んで」と返事を致しました。 

 その後、順調に事は進んだようで、当時のロータ

リー情報委員長であられました片岡パスト会長よ

り、ロータリー情報資料集（新会員のために）より

オリエンテーションを受けました。内容はよく覚え

ておりませんが、現在は、コロナ渦の中、例会のオ

ンライン化等、変化が続いておりますが、ロータ



リークラブは出席について、特に厳しいという御指

導が印象に残っています。 

 さて、いよいよ丁度17年前の当日（3/12）です。

人吉RC第47代 高山征治会長（中川貴夫幹事）より私

47才の時にロータリーバッジを頂き、推薦人である

石蔵美佐子会員に援助会員となって頂きました。ま

たSAA委員会、社会奉仕委員会に配属となりました

が、なんとその時のSAA委員長は、現葉山会長、副委

員長は水野直前会長でした。あまり記憶はありませ

んが、多分お二人よりロータリーのイロハを教わっ

たことだと思います。 

 入会当日の印象は、国歌斉唱までは良かったので

すが、その後の指揮者付のロータリーソング斉唱に

は、目が点となりました。また、根が小心者ですの

で、緊張でメシは食ったかどうかは良く覚えており

ません。 

 さて、ここにその当時の栞があります。B版です。

この翌年の宮山年度までが、B版で、その後現在のA

版になっています。会員数77名、平均年齢、56.72才

となっており、予算規模も20,000（千円）に近いも

のとなっております。現在と比較しますと、隔世の

感がありますが、人吉ロータリークラブの長い歴史

の中で、語弊はありますが、安定し、余裕があった

時代だったと思っています。 

 次に新会員卓話について申し上げたいと思いま

す。私は、入会から、３週間後の2004年4/2に「私の

過去・現在・未来」と題して、卓話させて頂いてお

ります。これがその時の週報です。今、読みまして

も、赤面する様なところもありますが、その時の自

分の考えていた事等、未来に関しては、未だに未達

成な所ばかりですけれども、大変おもしろく読めま

す。さて、ロータリークラブでは、すばらしい卓話

をたくさん拝聴させて頂く事ができます。それは大

変ありがたいことです。しかし私はその中で、新会

員卓話が、一番おもしろいと思っております。話す

方も自分の事であり、自信をもって話ができ、聞く

方も初対面の方であっても、その人の人となり、こ

れまでについて、大変興味深く拝聴できて、新入会

員の方との距離が一挙に縮まり、ロータリーの仲間

として、早くとけこむことができるのではないかと

思っております。やっぱり、互いに良く知りあうこ

とがロータリーを楽しむ秘訣ではないかと思いま

す。 

 そして、それから17年、これまで、クラブ管理運

営、奉仕プロジェクト関連の種々な委員会に所属し

てまいりまいたが、やはり一番のおすすめは、会

長、幹事です。我クラブは伝統あるクラブです。私

の様な者でも会長、幹事を努めさせて頂けたのは、

立派なお手本の先輩方がたくさんおられたからで

す。ちなみに私が会長を拝命した時には、現役のパ

スト会長が21名もいらっしゃいました、幹事も同様

だと思います。１年間の短期決戦です。当然、それ

ぞれに苦労がありますが、それを上回るだけの大き

なものを手に入れる事ができると思います。 

 どちらも二度とは回って来ません。またやりたい

と思っても絶対できません。ロータリアンとしての

一番の体験です。まだ体験されていらっしゃらない

会員の皆様、是非挑戦されてください。 

 結びになりますが、私の申し上げたい事は、ロー

タリーに入会できて良かった。ロータリーの素晴ら

しい仲間と知りあえて良かった。そしてこれからも

ロータリーを大事にしたいということです。 

ご清聴ありがとうございました。    

 

 

      ベテラン会員卓話 ⑫ 

                 

           岩井 和彦 会員 （Ｒ歴20年） 

 

 昨年の豪雨災害について建設業

の立場からの話をいたします。 

 2020年７月３日水害の前日です

が、当社の協力会の総会をコロナ

の中でしたがまだ、人吉球磨では

深刻な状況ではなかったので開催

いたしました。 

 総会前の雑談で来年から国土強靭化計画による仕

事が一段落するので仕事量が激減するのではないか

と話をしていまして、まさか一日で180度逆の話に

変わるとは思ってもいませんでした。また、総会内

で２名の厄入りのお祝いのあいさつで、２名の厄は

コロナという強烈な厄をもちましてこれ以上のこと

はないでしょうと挨拶いたしましたが、後日２人か

らすいませんと言われた時には何て言ってよいのか

困りました。 

 横道にそれましたが、総会終了後家に帰って早め

に就寝したため、午前４時ごろ目が覚め雨音が強

かったため、もしかしたらと思い、我が社が受け持

ちます人吉橋袂の内水排除の現場に行きますと社員

数名でポンプの準備をしており、午前２時30分に人

吉市より出動依頼があったとの事。その時点ではま

だ水量は余裕があったのですが、だんだんと水量が

増えてきて対岸を見ますと堤防の波返しを少し越水

いているように見え、我が社が内水排除している水

路も氾濫し、危険を感じたため人吉市に退避してよ

いか連絡を入れ、午前６時現場を離れました。帰り

にコンビニに寄ると地元の消防団が見てくださいと

写真を出すと北側の河川道路に数十匹の小魚が波返

しを超えてはねている写真でした。 

 今までに経験のないことに不安を感じつつ家に

帰ってシャワーを浴び着替えて午前７時頃再び外に

出ると、我が社の前にパトカーと消防団が道路封鎖

しているのでどうしたのかと聞くと人吉橋が越水し

たとの事。40年水害でも人吉橋は橋桁までしか来な

かったと聞いていたので人吉はどうなっているのか

不安に思いましたが、その時点では被害の状況が全

然わからない状況でした。 

 事務所の前に立っていると雨足も弱くなり徐々に

人が動き出し川南の人たちが野次馬のごとく見に来

ているので、恐る恐る人吉橋方面へ歩いていくと想

像を絶する光景を目の当たりにし北側はどうなって

いるか恐怖を感じ立ちすくんだのを思い出します。 

 時間がたつにつれ、友人たちがLINEで写真をアッ

プし始め、その生々しい光景に嘘だろうの連発でし

た。それと同時にお客様から携帯にひっきりなしに

鳴り始め被害状況が少しですが分かり始めました。 

 しばらくすると、被害にあってない社員が出社し

始めて街中の様子やお客様からの連絡状況等を聞



き、今後のことを話し合い、明日からの対応を決定

して各所に連絡を取るよう指示しました。 

 しかし、電話が使用できないとの事だったので携

帯で連絡取れる社員の安否確認と明日から出られる

社員の確認を行っていると、人吉市役所から連絡が

入り打ち合わせに来てくださいとの事、しかしどう

やって行けばいいかわからず行き方を聞くと曙橋か

ら農免道路に出て上林を左折してニシムタの前から

来てくださいとの事。市役所に到着して被害状況を

聞き被害のすさまじさを改めて思い知らされ今後の

作業内容を打合せし、当面市内に溜まった泥の撤去

を行うことで解散し事務所に帰って明日出て来られ

る人間の配置を行い退社しました。家に帰ると兄の

家族も被災して我が家に避難しており、さらに詳し

い状況を聞き、これは明日から大変なことになると

思い、知り合いを頼って大工がいないか、えびの・

大口あたりをあたってもらうお願いをして長い１日

が終了しました。 

 翌日より、建築班と土木班に分かれ、建築班は民

間のお客様の家を周り、土木班は大橋を１日も早く

通行できるようにして欲しいとの市役所の要望で我

が社と別会社２社で機械を入れ復旧作業にかかりま

した。 

 それからが、市当局と建設業協会の意見の違いが

はっきりしてきたのです。まず、土砂を運ぶのに２

t・４tでしか荷下ろしできない場所で往復に２時間

以上かかるときもあり、このままでは何日かかるか

わからないので別の場所も探して欲しいとか、一般

の車両も土捨て場に来るのである程度の道路啓開作

業が終わるまで止められないかとか毎日夕方からま

とまらない会議をして何とかメイン道路の啓開が終

わると、次は市内の様々な道路の土砂出しにかかり

ました。 

 皆様見られたと思いますが、道路におかれた土砂

と災害ごみ、その土砂のみを我々が撤去していまし

た。作業効率上ごみ出しをしてもよかったのです

が、あまり大きな声では言えませんが、市役所の縦

割り行政が問題でして、土木課と環境課がごみと土

砂と受け持っていて建設業には災害ごみには触るな

と言われ、ごみが無くなるのを待って土砂撤去を

行った次第です。 

 住民の皆様からは、なぜここは撤去してくれない

のか、建設業は何もしてくれんと言う話が聞こえて

きて歯がゆい思いをしたのを思い出します。あの時

ごみも土砂もやっていたら相当早く終わっていたか

と思うと悔しくて仕方ありません。 

 一方、民間の建築の方は、電話が回復する前、私

や社員の携帯にかかってきたのが60件ほどでした。

我が社の社員だけではどうにもならないので、１人

でも２人でもいいので貸してほしいと協力会社にお

願いし、毎日20名ほど５名１組４班から５班に分か

れて一軒一軒家財道具出し・土砂出し・水洗いを

行っていました。 

 朝から作業員を出した後、皆様からのお叱りの対

応で追われ、「私の家はあなたの会社で建てたのだ

から早くしてくれ! いつになったら来るのか？」 

「もう少し待ってください」との攻防で、地場の工

務店の力のなさを痛感した次第です。 

 日頃から社員に口酸っぱく言っていた“お客様か

らのどんな小さな仕事でもすぐに対応して信頼を築

きなさい”という言葉が音を立てて崩れていく瞬間

でした。 

 改めて職業奉仕の難しさを思い知らされた豪雨災

害で、これからも頑張つて復旧に努めてまいりたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・村田会員 人吉ロータリークラブ会員の皆様へ、 

 いよいよ本日が人吉ロータリークラブでの最後の 

 例会参加となりました。平成26年入会以降 約7年 

 間、会員の皆様には言葉に尽くせぬほど色々とお 

 世話になりました。感謝の気持ちで一杯です。最 

 後に、人吉ロータリークラブの今後の弥栄と会員 

 の皆様のご健勝を祈念いたします。本当にありが 

 とうございました。           

・石蔵会員 村田会員の退会は寂しいですが、今後 

 のご活躍をお祈り申し上げます。これまで色々と 

 励ましとお手伝いをいただき心より感謝申し上げ 

 ます。又、遊びに来て下さい。         

・葉山会長 井手会員・岩井会員、ベテラン会員卓 

 話お世話になりました。                

・伊久美会員 １週間遅くなりましたが、新会員卓 

 話でご清聴ありがとうございました。次は時間厳 

 守します。                            

・井手会員 ロータリー歴17年と１週間となりまし 

 た。今後共、宜しくお願い致します。 

 村田さん、７年間大変お世話になりました。今後 

 益々の御活躍をお祈り申し上げます。             

・岩井会員 泣き言を聞いていただきありがとうご 

 ざいました。                          

・中川会員 村田会員また会いましょう。お世話に 

 なりました。                          

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・葉山会長 地区大会に参加頂きました皆さん有難 

 うございました。                      
 
〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会長 中川先輩、地区大会の報告有難うござ 

 いました。                           
 
〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・有馬会員 村田会員、永い間お世話になりまし 

 た。心より感謝申し上げます。          

・葉山会長 ＰＥＴＳ報告 石蔵エレクトありがと 

 うございました。                      

 

 

          点 鐘   葉山稔洋 会長 

                  

 

 

 

 

 

 

 


